

187	UTBM service communication	L'Est Républicain	23 mai 2013
		24h Aire urbaine	24h de l'innovation - Génie mécanique et conception - ETS Montréal - Seven - lampadaire intelligent

24 h de l'innovation à l'UTBM

130 étudiants de l'UTBM ont participé hier et mardi à la sixième édition internationale des « 24 heures de l'innovation » organisée par le département Génie mécanique et le laboratoire Irtes-M3M, en coordination avec l'école de technologie supérieure de Montréal. L'UTBM s'était illustrée lors de la 4e édition en remportant le premier prix avec son projet Seven, le lampadaire intelligent réduisant la pollution lumineuse dans les villes. Ce concours consiste à traiter des sujets industriels ou académiques en 24 heures avec cahier des charges, concepts de solutions, croquis et modèles CAO.